
Interessengemeinschaft Greuelsiefen-Dondorf e. V. 

ADFC Hennef 2 k. Nov.e

Bürgermeister der Stadt Hennef 

Herrn Mario Dahm 

53773 Hennef

Antrag auf den weiteren Ausbau des bestehenden Fahrradweges Hennef-Mitte, über 
Hossenberg, Alte Blankenberger Str. bis dato Ortseingangsschild Dondorf neu weiter 
durch Dondorf bis Greuelsiefen

Sehr geehrter Herr Dahm,

Wir beantragen, dass zeitnah der gut ausgebaute Radweg Hossenberg bis Ortseingang 
Dondorf weiter parallel zur L 333 durch Dondorf bis Greuelsiefen als Fuß- und Radweg 
ausgebaut wird. Zum weiteren Vorgehen wünschen wir, dass die Stadt die notwendigen 
Verhandlungen mit dem Straßenbauträger Straßen-NRW aufnimmt und führt.

Wie bekannt, ist die L 333 eine wichtige Verkehrsverbindung für die Einwohner der Ortsge
meinden Dondorf und Greuelsiefen. Unter anderem wegen der infrastrukturell guten Anbin
dungen (Bahntrasse, gute BAB-Anbindung, umliegende Schulen und Kitas, Discounter in der 
Nähe) prosperieren die Orte. Zugenommen hat dementsprechend auch der direkte Fahrrad
verkehr Richtung Stadtmitte und zurück, wie auch zu den Bahnhaltepunkten Siegbogen und 
Blankenberg.

Berufstätige suchen für ihren täglichen Arbeitsweg Alternativen und steigen auf’s Rad um, 
junge Eltern fahren ihre Kinder u. a. per Lastenrad zur Kita, der kleine Einkauf wird mit dem 
Rad erledigt, viele Schülerinnen bestreiten ihren Schulweg lieber per Rad, wegen überfüllter 
Schulbusse und den starren Schulbuszeiten.

Der Streckenabschnitt zwischen Ortseingangsschild Dondorf bis Greuelsiefen und retour hat 
keinen Radweg. Für die Verkehrsteilnehmenden mit dem Rad ist die Nutzung der Straße mit 
seinem dichten Lastwagen- und PKW-Verkehr sehr gefährlich. Viele nutzen „unerlaubter
weise“ bis Greuelsiefen den schmalen Gehweg neben der Straße und riskieren erst recht bei 
Begegnungen mit entgegenkommenden Fußgängern oder Radfahrern vom hohen Bordstein 
auf die Straße abzurutschen.
Zum Ende des bestehenden Radweges aus Hennef-Mitte bis Ortseingangsschild Dondorf 
muss die stark befahrene L 333 an einer unübersichtlichen Stelle überquert werden.



Optional würden wir es auch sehr begrüßen, eine Lösung für den Ausbau des Radweges bis 
zum Ortsteil Stein zu prüfen.

Die für den Wahlbezirk zuständigen Stadtratsmitglieder unterstützen diesen Antrag.

Für Fragen oder eine Mitwirkung stehen wir Antragsteller gerne zur Verfügung. Wir wünschen 
erfolgreiches Gelingen und freuen uns, von Ihnen zu hören.

Mit freundlichen Grüßen

Achim Böckem

ADFC Hennef IG Greulsiefen-Dondorf

Peter Auerbach

CDU-Ratsmitglied SPD-Ratsmitglied
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